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Last month, Dr. Adrienne Galway, Executive Director of ONCAT was joined by
Jill Dunlop, Minister of Colleges and Universities, and Dr. Ann Marie Vaughan,
President and CEO of Humber College, to announce 39 new projects focused
on supporting postsecondary learner mobility.

In Fall of 2023, ONCAT initiated calls for projects for greater accessibility and
impact within the postsecondary sector. This call was met with an
unprecedented number of applications from postsecondary institutions,
demonstrating a growing interest to support greater learner mobility, expand
access to postsecondary opportunities and improve pathways to the labour
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market. 

Over the next year, ONCAT is flowing over $2.8 million to support learner
mobility projects at 35 colleges, universities, and Indigenous Institutes in
Ontario. These projects aim to empower learners by recognizing previous
education and professional experiences and facilitating smoother transitions
between programs and institutions.

Read more here.

New Funding Opportunity!
Funding is now open for ONCAT's Research Grants to support the
development of new insights about issues related to learner mobility.

ONCAT conducts original research that investigates learner mobility, student
transfer experiences, academic achievement, equity, labour market outcomes,
and related topics. 

In addition, ONCAT collaborates with external partners to pursue research
activities that contribute to a greater understanding of Ontario’s postsecondary
education sector. 

As a guiding principle, ONCAT prioritizes funding for research projects that can
inform and inspire learner-centric improvements to policies, practices, and
pathways at publicly assisted colleges, universities, and Indigenous Institutes in
Ontario. 

Expressions of interest must be submitted by 4:00 pm on November 14,
2024.  
Applications are due by 4:00 pm on December 12, 2024. 

Learn more here.

https://oncat.ca/news+article+1000100737
https://oncat.ca/news+article+1000100737
https://oncat.ca/news+article+funding-announcement-2024
https://oncat.ca/funding-research
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New Report on Workforce Earnings
Decades of research on school-to-work transitions have revealed income
disparities based on education levels, fields of study, and program types. An
emerging debate among researchers studying workforce earnings in students
revolves around whether transfer graduates receive lower earnings compared
to non-transfer graduates. Our latest report "Investigating Transfer Pathways
and Early Workforce Earnings Trajectories in Ontario," examines the early
earnings of Ontario graduates across five key postsecondary pathways,
providing essential insights for understanding our sector's development. 

Read the report here.

Register for Upcoming ONTransfer.ca

https://oncat.ca/publications+detail+investigating-transfer-pathways-and-early-workforce-earnings-trajectories-in-ontario
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Webinar
On July 30th, ONTransfer Coordinators, Andrea Bayuelo and Victoria
Nickerson, will provide an overview of our ONTransfer website tools and our
back-end platforms (SharePoint, Pathway Administrator, and Ontario Course
Equivalency Management Centre). 
   
The webinar will take place between 12:30PM and 1:00PM, and will include a
brief walkthrough with time for Q&A. The webinar will be hosted on Microsoft
Teams. 

Register now.

Three Tips for Transfer Websites

ONCAT’s Postdoctoral Research Fellow, J. Sparks, recently completed a
content analysis of over 300 transfer-related webpages hosted by Ontario
postsecondary education (PSE) institutions. In Three Tips for Transfer
Websites, they highlight some best practices for communicating about transfer
on Ontario PSE websites, including using transfer terminology, student stories,
and advising options.

Read their blog here.

Transfer Advisor Digital Resource Kit  

https://events.teams.microsoft.com/event/8ace23a3-6613-4fec-9d45-921de80520cd@6503151d-7f48-491a-826b-e6d29fd7de7a 
https://oncat.ca/news+article+three-tips-for-transfer-websites


*|MC:SUBJECT|*

9370864_summer-2024-newsletter.html[2024-08-19, 2:29:51 PM]

We have resources for you! ONCAT’s Digital Resource Kit for transfer
professionals is a collection of materials and information to help support your
work. This downloadable kit is packed with resources, guides, information,
instructional videos, and more. We invite you to download, use, and share
these resources. 

Find all those resources and more here. 

Call-out to Ontario Postsecondary
Institutions: We Want Your Transfer and
Pathway News! 
Does your postsecondary institution have upcoming announcements or
updates about learner mobility that you want to share with the sector? Are you
hosting any transfer-related events? Any staffing news? We’d love to shine a
light on some of the transfer and pathway news and work that’s being done by
institutions. Please reach out to Jane Waldner (jwaldner@oncat.ca) to discuss
potential newsletter items, contributions, and collaborations. 

ONCAT is the province’s transfer expert. Together,
we’re improving opportunities for learner mobility in
Ontario. 

https://oncat.ca/resources
mailto:jwaldner@oncat.ca
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Dre Adrienne Galway, directrice exécutive du Conseil Ontarien pour l’articulation
et le transfert (CATON), a annoncé, en compagnie de Jill Dunlop, ministre des

Collèges et Universités, et de Dre Ann Marie Vaughan, présidente et PDG du
Collège Humber, le lancement de 39 nouveaux projets destinés à favoriser la
mobilité des apprenants du postsecondaire. 

À l’automne 2023, le CATON a lancé des appels à projets pour accroître
l’accessibilité et l’impact dans l’enseignement postsecondaire. Cet appel a
suscité un nombre sans précédent de demandes de la part d’établissements
postsecondaires, témoignant d’un intérêt croissant pour renforcer la mobilité
des apprenants, élargir l’accès aux possibilités d’études postsecondaires et
améliorer les voies d’accès au marché du travail.  

Au cours de l’année prochaine, le CATON prévoit de débloquer plus de
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2,8 millions de dollars pour financer des projets de mobilité des
apprenants dans 35 collèges, universités et instituts autochtones de l’Ontario.
Ces projets visent à habiliter les apprenants en reconnaissant leurs études et
expériences professionnelles antérieures et en facilitant les transitions entre les
programmes et les établissements. 

En savoir plus ici.

Nouvelle opportunité de financement
Le financement est maintenant ouvert pour les subventions de recherche du
CATON, spécialisées dans le soutien à la génération de nouvelles
connaissances sur les questions liées à la mobilité des apprenants.

Le CATON mène des programmes de recherche originaux qui examinent la
mobilité des apprenants, les expériences de transfert des étudiants, les
résultats universitaires, l’équité, les résultats sur le marché du travail ainsi que
d’autres sujets associés. 

En outre, le CATON collabore avec des partenaires externes pour mener des
activités de recherche qui contribuent à une meilleure compréhension du
secteur de l’enseignement postsecondaire en Ontario.  

En tant que principe directeur, le CATON soutient la recherche qui peut guider
et inspirer des améliorations significatives aux politiques, aux pratiques et aux
parcours qui facilitent la mobilité des apprenants dans les collèges, les
universités et les établissements indigènes de l’Ontario bénéficiant d’une aide
publique.  

Date limite pour les déclarations d’intérêt : le 14 novembre 2024  
Date limite de dépôt des demandes : le 12 décembre 2024 .

En savoir plus ici.

https://oncat.ca/fr+news+article+1000100737
https://oncat.ca/fr+news+article+1000100737
https://oncat.ca/fr+news+article+funding-announcement-2024
https://oncat.ca/fr+funding-research
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Rapport sur la rémunération des travailleurs
Des décennies de recherche sur les transitions de l’école au travail ont révélé
des écarts dans la rémunération, lesquelles sont fondées sur les niveaux
d’éducation, les domaines d’études et les types de programmes. Le débat
actuel chez les chercheurs qui étudient la rémunération des travailleurs
étudiants porte sur la question de savoir si les personnes qui ont reçu un
diplôme avant d’entrer sur le marché du travail reçoivent une rémunération
inférieure par rapport à celle des personnes qui entrent directement sur le
marché du travail. Notre dernier rapport, « Investigating Transfer Pathways and
Early Workforce Earnings Trajectories in Ontario », examine la rémunération en
début de carrière de diplômés ontariens ayant suivi cinq cheminements
postsecondaires clés, fournissant des renseignements essentiels pour
comprendre le développement de notre secteur.

En savoir plus ici.

https://oncat.ca/publications+detail+investigating-transfer-pathways-and-early-workforce-earnings-trajectories-in-ontario
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Inscrivez-vous au prochain webinaire
ONTransfer.ca
Le juillet 30, les coordonnatrices d’ONTransfer, Andrea Bayuelo et
Victoria Nickerson, présenteront un aperçu de nos outils disponibles sur le
site web d’ONTransfer et de nos plateformes en arrière-plan (SharePoint,
administrateur de parcours et centre de gestion des équivalences de cours de
l’Ontario).

Chaque webinaire aura lieu de 12 h 30 à 13 h, et comprendra une brève
démonstration et une période de questions. Le webinaire seront tenus sur
Microsoft Teams.

S'inscrire maintenant.

https://events.teams.microsoft.com/event/8ace23a3-6613-4fec-9d45-921de80520cd@6503151d-7f48-491a-826b-e6d29fd7de7a 
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Trois conseils pour les site Web de transfert

Le chercheur universitaire postdoctoral du CATON, J. Sparks, a récemment
terminé une analyse de contenu de plus de 300 pages Web liées aux transferts
hébergées par des établissements d’enseignement postsecondaire (EPS) de
l’Ontario. Dans Trois conseils pour les sites Web de transfert, ils mettent en
évidence certaines pratiques exemplaires pour communiquer sur le transfert
sur les sites Web d’EPS de l’Ontario, notamment l’utilisation de la terminologie
de transfert, des témoignages d’étudiants et des options de conseil.

Lisez leur blog ici.

Trousse de ressources numériques du
professionnels du transfert
Nous mettons des ressources à votre disposition. La trousse de ressources
numériques du CATON destinée aux professionnels du transfert est une
collection de documents et de renseignements qui vous aideront à accomplir
votre travail. Cette trousse contient, entre autres, des ressources, des guides,
des renseignements et des vidéos pédagogiques que nous vous invitons à
télécharger, à utiliser et à diffuser.
 
Vous trouverez toutes ces ressources et plus encore ici.

Appel aux établissements postsecondaires
de l’Ontario : Nous voulons vos nouvelles
sur les transferts et les passerelles! 
Votre établissement postsecondaire a-t-il des annonces ou des mises à jour à

https://oncat.ca/fr+news+article+three-tips-for-transfer-websites
https://oncat.ca/fr+resources
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venir concernant la mobilité des apprenants que vous souhaitez partager avec
le secteur? Organisez-vous des événements liés au transfert? Y a-t-il eu
récemment une promotion ou avez-vous ajouté quelqu’un à votre équipe?
Nous serions ravis de présenter les nouvelles et les travaux réalisés par les
établissements en matière de transfert et de mobilité des apprenants. N’hésitez
pas à contacter Jane Waldner (jwaldner@oncat.ca) pour discuter d’éventuels
articles, contributions et collaborations pour le bulletin d’information.
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